

Religion/Diocèse de Port-Gentil/Jubilé des prisonniers/Mgr Eusebius Chinekezi Ogonna Managwu aux détenus :

" Même si on est privé de sa liberté, la prison est un passage qui instruit "



Mgr Eusebius Chinekezi célébrant la messe.



Les détenus suivant la messe.



L'abbé Gérard de Vautibault, aumônier des prisons.

J-P.A.
Port-Gentil/Gabon

Le Jubilé des prisonniers a été l'occasion pour la communauté catholique port-gentillaise de faire un important don à la prison provinciale et reconforter les pensionnaires de cet univers carcéral. L'évêque du diocèse de Port-Gentil, Mgr Eusebius Chinekezi Ogonna Managwu, a présidé la messe pontificale.

LA communauté catholique de Port-Gentil a pris d'assaut, samedi dernier, la prison centrale de Port-Gentil, pour célébrer le jubilé des prisonniers. Et ce, aux fins de répondre au thème de l'année pastorale, où Jésus Christ s'identifie aux plus petits et est en communion avec l'église universelle, dans le cadre de l'année sainte de la miséricorde divine, quand il déclare dans Matthieu chapitre 25, versets 40 : « En vérité, je vous le déclare, chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits, qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait ! »

Pour la circonstance, une messe pontificale, dite par l'évêque du diocèse de Port-Gentil, Mgr Eusebius



La chorale en action.

Chinekezi Ogonna Managwu, s'est déroulée dans la cour de la prison Saint-Pierre de Port-Gentil, en présence des détenus et de nombreux fidèles, aux sons de la chorale diocésaine.

DEMANDONS PARDON A DIEU. L'évangile lue était tirée de Saint Luc, chapitre 16, versets 9 à 15. Selon les Saintes écritures, celui qui est fidèle dans les moindres choses, l'est aussi dans les grandes, et celui qui est injuste dans les moindres choses l'est aussi dans les grandes. Autrement dit, nul serviteur ne peut servir deux maîtres, car, ou il haïra l'un et aimera l'autre; ou il s'attachera à l'un et méprisera l'autre...

A la suite de cet évangile, le prélat, qui était assisté de

l'aumônier des prisons, l'abbé Gérard de Vautibault, a déclaré : « Demandons pardon à Dieu de ce que nous avons fait, pour que notre cœur soit purifié. »

S'adressant particulièrement aux prisonniers, l'évêque du diocèse de Port-Gentil a trouvé des mots justes pour reconforter chacun d'entre eux : « La prison est un passage qui instruit, même si on est privé de sa liberté. »

IMPORTANT DON. Mgr Eusebius Chinekezi Ogonna Managwu a ensuite exhorté les détenus à considérer leur séjour en prison comme étant une expérience susceptible de leur permettre de s'améliorer dans leur façon de vivre. « Il y a des expé-



Le don offert à la prison.

riences qui parlent d'elles-mêmes. En prison, on peut

apprendre à lire, à écrire ou encore apprendre ou exer-

cer un métier qui vous servira une fois mis en liberté », a confié l'ecclésiastique à ses hôtes. Et d'ajouter : « Sachez que vous êtes prisonniers au plan physique, et non prisonniers au plan de la conscience. »

Pour joindre l'utile à l'agréable, un important don, composé des produits de première nécessité, a été offert à la prison centrale de Port-Gentil, par la communauté catholique locale. La bénédiction de la prison du Château par l'évêque a constitué le clou des manifestations.



Vue extérieure de la prison de Port-Gentil.

Sincères Condoléances

C'est avec une très vive émotion et une profonde tristesse que le Conseil d'Administration, la Direction Générale et l'Ensemble des collaborateurs du Groupe WEBCOR en Afrique et dans le monde annoncent

le décès de leur ami et conseiller au Gabon, **Monsieur Francois MAYEMBO.**

Exemplaire de courage, de loyauté, d'intégrité et de ténacité, Monsieur MAYEMBO a œuvré inlassablement au développement et à la réalisation du Grand Marché de Libreville avec pour seule ambition la réelle émergence du Gabon et la durabilité de nos investissements en sa capitale.

Que Dieu l'aie en sa sainte garde et que la terre lui soit légère.



Philippe BECK
Administrateur Délégué
Rolle, Suisse
le 10 novembre 2016